

Das Tagebuch von mArtin...

11. November 2024 18:00 Uhr

Schwammersuchen ist so eine Sache. Ich esse Pilze, also Schwammerl, sehr gerne - am liebsten natürlich solche, welche ich selber gefunden habe. Aber nach meinen Erfahrungen in den letzten Jahren - genauer gesagt: mit einer kräftigen Scheißerei nach dem Genuss von selber gefundenen Parasol - traue ich mich nicht mehr so richtig. Allerdings: Damals, als es mir nach dem Genuss meiner Parasol-Pilze so schlecht ging, da hatte ich eine solche Menge gegessen, die man sonst eher nicht isst. Also nur gegrillte Parasol, ohne jegliche Beilage - bis ich nicht mehr konnte. Ob da nicht eh (fast) jeder zu Durchfall neigen würde...?

Leider. Dieses Jahr hatte ich gar kein Selbstvertrauen mehr. Obwohl es eine prima Schwammerl-Saison war/ist und sicher Dutzende Kilo Parasol im Wald und auf der Wiese standen/stehen - habe ich diesen Herbst keinen einzigen Pilz nach Hause gebracht.

Mal schauen. Vielleicht traue ich mich im nächsten Jahr wieder darüber. Denn im Prinzip bin ich mir - zumindest bei Parasol-Schwammerl - schon recht sicher. Aber es gibt wohl mehrere Menschen, die sich nach einem Ausflug zum Schwammerlsuchen nicht ganz sicher sind: Das da lag heute im Wald...

(C) mArtin 2024

